
西区自治協議会第３部会 会議概要 

平成２７年度 第６回会議 

開催日時 平成２７年１０月９日（金）午後１時３０分～午後４時１０時 

会  場 西区役所健康センター棟１階１０５会議室 

出 席 者 

委  員 

塩川部会長 浅妻副部会長 沢田委員 岩脇委員 永吉委員

小林満男委員 坂井委員 佐野委員 青木委員 

計９名

[欠席：小林邦太郎委員 松井委員 中原委員] 

事 務 局 

西区農政商工課長 

西区建設課長 

西区地域課長 

西区総務課長補佐 

西区地域課 ２名 

主な議事 

１ 平成 28 年度特色ある区づくり事業について

○９月本会で配布した「特色ある区づくり事業関係資料（資料２及び

資料３）」に基づき、事務局から説明がありました。 

○区役所企画事業の事務局案について、事業ごとに質疑応答と意見聴

取を行い、審議の結果、「いもジェンヌの魅力の一層の周知・発信に

向けて，基軸となるＰＲポイント及びコンセプトの明確化について

検討されたい」旨，部会として意見をとりまとめました。 

委員から出されたその他意見等は下記のとおり。 

＜資料２ 委員アイデアに対する担当課の考え方について＞ 

《アイデア》 

○整理番号７【西区地域産業活性化事業】 

・商業などそれぞれ個別の会議とは別に，事業者団体を含めて西区

の産業全体を議論する検討会の設置が必要ではないか。 

＜資料３ 平成２８年度特色ある区づくり事業事務局案について＞ 

○整理番号５【農商工連携推進事業】 

・いもジェンヌを更に周知するため，商品開発にあたり，例えば，

いもジェンヌの使用比率などの基準を定め，その要件を満たした

ものを積極的にＰＲするなど，企業間で連携した取組を推進でき

ないか。 

・いもジェンヌの魅力の一層の周知・発信に向けて，ペーストによ

る味覚だけでなく，食感や形状も伝わるよう，基軸となるＰＲポ

イントやコンセプトの明確化を検討してはどうか。 

・例えば，菓子製造だけでなく，Ｂ級グルメのように，飲食店参加

により考案メニューを競う「いもジェンヌグランプリ」といった

仕掛けも考えられるのではないか。 



・茶豆夏の陣については，品種や収穫時期を踏まえると，開催時期

をもう少し７月下旬より遅くした方が良いのではないか。引き続

き、商店街の活気に繋がるよう開催を。 

○整理番号１３【歩いて見つける！「北国街道」おもてなし事業】 

・今年度番外編として取り組む「砂丘歩き」も大いに活用を。 

２ 西区の特産物・観光地カレンダーについて

〇西区ふれあいカレンダーについて，ワーキングチームリーダーの永

吉委員より校了の報告がありました。 

○効果的なＰＲに向けて，プロジェクトチーム２で企画する西区アー

トフェスティバルでの配布を皮切りとし，以後，行政施設や学校な

どの配布場所及び設置部数について決定しました。 

〇アンケートについて，当日において回収が見込める西区アートフェ

スティバル配布用と，その後の一般配布用のアンケート設問につい

て検討を行いました。アートフェスティバル配布用については，設

問内容を一般配布用と一致させ，設問数を絞り込んだ上で，プロジ

ェクトチーム２へ掲載協力依頼を行うこととしました。 

〇一般配布用アンケートの回収方法について検討を行い，一定の回収

が得られるよう，行政施設におけるカレンダー配布の際に，アンケ

ートとともに回収箱を設置して回答を募る方式としました。 

委員から出された主な意見等は下記のとおり。 

・年代などの属性について，回答に抵抗感のある方もいる。可能な

限りお願いするといった文言を加えた方が良い。 

・集計分析できるよう，アートフェスティバル配布用と一般配布用

ともに設問の表記は一致させた方が良い。 

３ 西区拠点商業活性化推進事業計画について

○西区農政商工課長より、「西区拠点商業活性化推進事業計画」につい

て説明がありました。 

○西区の商店街の現状や、商業活性化について見識と理解を深めまし

た。 

委員から出された主な質問等は下記のとおり。 

・内野地域と黒埼地域を拠点商業地域としているが，時代の情勢に

合わせた名称等の見直しが必要ではないか。

・市全体で戦略的に振興策を検討する産業振興会議のようなものを

設置する必要があるのではないか。



４ 次回（第７回）の開催日程について

○協議の結果、次回を次のとおり決定しました。 

日 時：平成２７年１１月１１日（水）午後３時～ 

場 所：西区役所３階３０３会議室 

  議 題：自治協提案予算について ほか 


